

保護者の皆様

図工だより 6月号



雨に濡れた木々が、緑を深める季節となりました。いつも図工の学習にご協力いただき誠にありがとうございます。

令和4年6月1日（水）

墨田区立第三吾嬬小学校
校長 川中子 登志雄
図工専科

5月の図工の様子

★3年生 「ふでさんのダンス！～絵の具と水のハーモニー～」

3年生は絵の具の授業に取り組みました。図工室での初めての絵の具の授業、いろいろな「色」で、自分の面白いと思う線をたくさん組み合わせ、筆と一緒に踊るように、楽しみながらえがくことができました。



★4年生 「不思議な木の物語」

「おおきなきがほしい」という絵本を読み、自分だったら、大きな木があったらこんな不思議な木にしてみたい！と、想像をふくらませながら、画用紙の中におもしろい「木の物語」を表していました。



★5年生 「電ノコパズルをつくろう！」

電動系ノコギリの使い方を学習し、遊んで楽しめるパズルづくりに挑戦です。みんな慎重に電動系ノコギリを使いこなして、くねくねとした複雑なパズルの部品を切り分けていました。完成した後は、お互いのパズルを交換し合っ、パズル大会で盛り上がりました。



★6年生 「ダンボール・DE・フェイク」

ダンボールを材料にして、身近なものをそっくりに模倣して作り、見た人をびっくりさせよう！という作品に取り組みました。「偽物をつくる」という、少し特殊な見方で周りを見て、作りたいモチーフを決めます。どの子も形をしっかりと見てつくっていて、色を付ける前から、本物そっくりな「偽物」が次々せきあがりました。

